

Este viernes comienza la Feria Nacional de la Papa en Carahue

RÉCORD. Muestra gastronómica, artística y cultural rematará el domingo con el pastel de papas más grande del mundo.

Crónica
 cronica@australtemuco.cl

Papas rellenas, pastel de papas, torta de papa y una muestra de gastronomía costera ofrecieron en Temuco parte de quienes serán expositores en la XXVI Feria Nacional de la Papa. De esta manera se realizó el lanzamiento de una de las principales actividades del Programa por el 143 Aniversario de Carahue.

La actividad fue liderada por el alcalde Helmuth Martínez Llancapán, quien además de extender la invitación a los turistas para visitar la Feria Nacional de la Papa 2025, repartió vales para canjear por una porción del pastel de papas más grande del mundo. El domingo 23, decenas de manos carahuinas cocinarán el tradicional plato y esperan batir un nuevo récord en cuanto a los metros de pastel. "Ya son XXVI versiones de la Feria Nacional de la Papa y otra vez nos damos cita en Carahue. Tenemos un gran programa asociado a esta muestra, con show artístico, manifestaciones culturales, patio gastronómico, cerveza artesanal y, por supuesto, nuestro tradicional pastel de papas, nuestro récord Guinness, que el domingo vamos a repartir entre todas las personas que nos visiten", preció el alcalde.

IDENTIDAD

Gretty Huentemilla, secretaria de la Asociación Estrellas de Mar, se sumó a la invitación. "Con nuestras preparaciones estamos promocionando la Feria Nacional de la Papa, con papas rellenas con relleno tradicional y con cohayuyo, con el pastel de papas que, obviamente, es el sello característico de nuestra comuna y también nos identifica a nivel nacional".

También lo hizo Roberto Mella Sepúlveda, pequeño agricultor de Carahue. "Nosotros somos todos pequeños agricultores, pero siempre aportamos un granito de arena para este pastel de papas más grande del mundo, que todos los años ha sido un éxito. Para



AYER FUE EL LANZAMIENTO DEL EVENTO EN CALLE BULNES, EN TEMUCO.

nosotros es un orgullo ser parte de la comuna de la papa".

PROGRAMA

La XXVI Feria Nacional de la Papa será inaugurada este viernes 21 de febrero, en la Plaza Chile, luego del acto oficial por el 143 Aniversario de la ciudad de los tres pisos. Habrá 370 expositores, además de puestos de gastronomía, artesanías, y productos agroalimentarios y agroproductivos.

La Feria Nacional de la Papa es una verdadera fiesta, que incluye shows en vivo y otras actividades. Este 2025, en su primera noche, se vivirá un desfile de modas inclusivo y

luego el show de la Cubanacán. El sábado, a partir de las 21 horas, el Ballet Folclórico de Carahue, Bafca, subirá al escenario para celebrar sus 25 años de vida. La noche del domingo, en el sector Parque de los Trenes Costanera se realizará el Gran Show Aniversario, con un invitado estelar. El galardonado cantante Américo subirá al escenario con todo su repertorio de grandes éxitos.

Los organizadores del evento precisaron que esperan la visita de más de 25 mil personas durante los tres días de la XXVI Feria Nacional de la Papa.

"Tenemos un gran programa asociado a esta muestra, con show artístico, manifestaciones culturales, patio gastronómico, cerveza artesanal y, por supuesto, nuestro tradicional pastel de papas, nuestro récord Guinness".

Helmuth Martínez,
 alcalde de Carahue